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Pessoas com transtornos 
poderão ter salas reservadas em 
estabelecimentos públicos

Câmara de Taubaté lança edital 
de estágio de Direito; há uma 
vaga imediata e cadastro reserva

1ª VOTAÇÃO PROCESSO SELETIVO
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A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 21 o 
projeto de lei 83/2023, de autoria 
do vereador Diego Fonseca (PL), 
que trata da criação de sala de 
integração sensorial para pes-
soas com transtornos de com-
portamento, como o transtorno 
do espectro autista (TEA) e o 
transtorno do déficit de atenção 
com hiperatividade (TDAH).

De acordo com o projeto de 
lei, a sala de integração sen-
sorial deverá ser instalada ou 
adaptada em shoppings cen-
ters, estádios de futebol, arenas 
esportivas, museus, teatros, ci-
nemas, hospitais, unidades de 
pronto atendimento, univer-
sidades, escolas e espaços fe-
chados que sejam destinados a 
grandes públicos.

Além das pessoas com os di-
versos tipos de transtornos, seus 
acompanhantes terão acesso a 
essas salas, que devem possuir 
os equipamentos necessários 
para reduzir os efeitos da supe-
restimação sensorial.

Assim que a lei entrar em vi-
gência, os estabelecimentos 
terão 180 para se adaptarem. 
Caso isso não ocorra, poderá 
haver sanções que vão da adver-
tência até multa superior a R$10 
mil, conforme o caso.

“É importante que sejam 

Pessoas com 
transtornos poderão 
ter salas reservadas em 
estabelecimentos públicos

criados espaços de integração 
sensorial que ofereçam recursos 
que ajudem em momento de 
crise para se restabelecerem. 
Essas salas são espaços espe-
cialmente preparados por uma 
equipe de terapia ocupacional 

altamente especializada e equi-
padas com recursos sensoriais 
específicos”, diz o vereador, na 
justificativa da proposta.

O projeto depende de se-
gunda votação e sanção do pre-
feito para que se torne lei.
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A Câmara de Taubaté aprovou em primeira vo-
tação no dia 21 o projeto de resolução 1/2024, de 
autoria do vereador João Henrique Dentinho (PP), 
que cria a moção de pesar entre os documentos 
produzidos pela Câmara.

Moção é a manifestação da Câmara sobre de-
terminado assunto. Atualmente, há moções de 
aplauso, repúdio, apoio e apelo. Segundo o vere-
ador Dentinho, incluir a moção de pesar irá con-
tribuir nas ocasiões em que a Câmara for externar 
condolência aos familiares pelo falecimento de 
um ente querido.

“Esse tipo de requerimento não está contem-
plado no Regimento Interno desta Casa de Leis, re-
presentando uma lacuna que pretendemos sanar. 
Essa modalidade é usual em inúmeras câmaras 
municipais, assembleias legislativas, Câmara dos 
Deputados e Senado Federal”, afirma o vereador.

Denominação 
Ainda durante a sessão, os vereadores apro-

varam em primeira votação o projeto 46/2023, de 
autoria do vereador Douglas Carbonne (SD), que 
denomina Silvia Aparecida Canabal Camba a Es-
tratégia de Saúde da Família (ESF) da Água Quente.

Silvia era conhecida carinhosamente por “Ca-
tatau” por ser a mais baixa da turma. Nascida 
em São Paulo, mudou-se para Pindamonhan-
gaba após o casamento. Formou-se pela Universi-
dade de Mogi das Cruzes (UMC) e fez residência 
na Unesp em Botucatu durante três anos. Traba-
lhou nas principais unidades de saúde de Taubaté, 
como Gurilândia, Água Quente e San Marino, 
além de hospitais em Pindamonhangaba e Guaru-
lhos. Faleceu em 2019.

Os projetos dependem de segunda votação e 
sanção pelo prefeito, para que se tornem leis.

Moção de pesar e 
denominação de ESF são 
aprovadas em 1ª votação

Vereadores 
no Plenário 
durante 136ª 
sessão, no dia 21

Lincoln Santiago
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Na sessão do dia 21, a Câmara de Taubaté ana-
lisou três vetos do prefeito José Saud (PP) a pro-
jetos de lei, entre eles, ao que pretendia retirar o 
significado de distrito na bandeira do município. 
Acompanhe como ficou a votação:

Distrito de Quiririm
O Plenário decidiu manter o veto ao projeto de 

lei 26/2023, de autoria da Comissão de Legislação 
Participativa, que altera em duas leis  municipais 
o significado da estrela na bandeira da cidade.

A modificação se refere à expressão “distrito 
de Quiririm”, que passa a ser somente “Quiririm”, 
no significado da estrela que fica no canto supe-
rior esquerdo da bandeira.

Na justificativa enviada à Câmara, o prefeito 
afirmou que, antes de qualquer alteração textual 
nas Leis nº 1.358/1972 e 2.253/1987, referente ao 
termo ‘distrito de Quiririm’ na descrição e sim-
bologia da bandeira do município, “é necessária 
a discussão, proposição e definição sobre a sua 
atual situação, visto que não há legislação muni-
cipal expressa sobre criação ou supressão a res-
peito do distrito. Além disso, alterar o significado 
da descrição e simbologia da bandeira sobre o 
distrito sem efetiva resolução via lei municipal 
pode, eventualmente, ampliar a problemática 
sobre o assunto, visto que há publicações re-
centes de leis e documentos oficiais que utilizam 
o termo ‘distrito de Quiririm’.”

Como os vereadores decidiram manter o veto, 
o projeto será arquivado.

Mantido veto 
a projeto que 
pretendia retirar 
significado 
de distrito na 
bandeira

Lincoln Santiago

Moradores do Quiririm, que 
participaram da sessão na 
Galeria,  comemoraram o veto
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A Câmara de Taubaté aprovou 
em primeira votação no dia 21 
o projeto de lei 73/2024, de au-
toria do prefeito José Saud (PP), 
que autoriza a Universidade de 
Taubaté (Unitau) a usar R$9,6 
milhões apurados como supe-
rávit no balanço de 2023.

Superávit é a sobra das re-
ceitas, depois que as despesas 
são pagas. Segundo a Univer-
sidade, serão investidos R$150 
mil em equipamentos e mate-
riais para a Reitoria, R$500 mil 
para o cumprimento de sen-
tenças judiciais, R$2,2 milhões 
em obras e instalações, R$981 
mil em equipamentos e mate-
riais para a Pró-Reitoria de Ad-
ministração, R$2,6 milhões em 
equipamentos e materiais per-
manentes para ensino superior 
e R$500 mil para bolsas de es-
tudo, entre outras ações.

“O objetivo é melhorar a in-
fraestrutura da Unitau, com a 
continuação das reformas de te-
lhados dos prédios, a aquisição 
de materiais de pinturas, ser-
viços e equipamentos para as 
diversas unidades orçamentá-
rias visando reforçar as dota-
ções existentes no orçamento 
de 2024, de forma que possamos 
ampliar e implementar os pro-
jetos para melhor atender aos 
alunos. Os prédios são bens an-
tigos e necessitam de constante 
manutenção, e com as fortes 
chuvas que têm ocorrido na re-
gião ficou clara a necessidade 
imediata e urgente de reforma 
e manutenção dos imóveis”, diz 
a justificativa apresentada pela 
reitora Nara Lúcia.

O projeto de lei depende de 
segunda votação e análise do 
prefeito, para que se torne lei.

Outros 2 
vetos
foram 
rejeitados

Ainda no dia 21, outros dois vetos foram anali-
sados pelos vereadores, e ambos foram rejeitados.

Concurso de Trovas
Foi rejeitado o veto sobre o projeto de lei 

129/2023, de autoria da vereadora Elisa Representa 
Taubaté (Novo), relativo ao Concurso de Trovas Lo-
bateanas, que acontece desde 1993, e o Concurso 
de Caricaturas Monteiro Lobato, iniciado em 2007. 
Ambos são realizados na rede municipal de en-
sino no mês de abril.

De acordo com a mensagem encaminhada pelo 
prefeito, não foi comprovada a realização de au-
diências públicas, consultas a amplos setores da 
população e ampla divulgação do concurso, con-
forme é exigido na legislação municipal.

Corrida São Benedito
Com relação ao projeto de lei 133/2023, de au-

toria da vereadora Elisa Representa Taubaté 
(Novo), que inclui no calendário de eventos a Cor-
rida e Caminhada da Solidariedade de São Bene-
dito, realizados anualmente no mês de julho, o 
veto foi rejeitado.

Assim como no caso acima, a mensagem en-
viada pelo prefeito apontou a falta de realização 
de audiências e consulta à sociedade, antes de se 
propor a inclusão do evento no calendário oficial.

A Corrida e Caminhada acontece desde 2017 e 
se consolidou como tradicional  evento de solida-
riedade no município. Começou quando o então 
pároco da Paróquia Nossa Senhora Mãe da Igreja, 
padre Octaviano, em uma homilia na missa na 
Comunidade São José, falou sobre a falta de ali-
mentos para as pessoas carentes.

Com a rejeição do veto, cabe ao presidente da 
Câmara, vereador Alberto Barreto, promulgar as 
normas, para que se tornem leis.

Vereadores autorizam 
Unitau a usar R$9,6 milhões 
em obras de melhorias

Unitau
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Os vereadores aprovaram em 
segunda votação no dia 21 dois 
projetos de lei de denominação 
de bens municipais. 

O primeiro deles é o pro-
jeto 31/2024, de autoria dos ve-
readores Paulo Miranda (MDB) 
e Elisa Representa Taubaté 
(Novo), que denomina André 
Rodrigo Ataliba a creche locali-
zada na avenida Vila Rica, 270, 
no bairro da Estiva.

Nascido em São Paulo, André 
mudou-se para Taubaté ainda 
jovem e se formou em Letras 
na Unitau. Começou a lecionar 
na Escola Magalhães Bastos, 
foi gestor escolar em São José 

dos Campos e professor em Ca-
çapava. Era reconhecido pelo 
amor pelas pessoas e compro-
metimento com a profissão. 
Concluiu o mestrado na Uni-
versidade de São Paulo (USP) 
e estava cursando o doutorado 
na Unitau quando morreu, em 
2021, vítima de covid.

O segundo é o projeto de lei 
33/2024, de iniciativa do vere-
ador João Henrique Dentinho 
(PP), que denomina Herta He-
lena Weinreich Groh a rua Seis 
da fase três do condomínio 
Jardim Belle Ville, no Cataguá.

Filha de imigrantes alemães, 
Herta cresceu em um ambiente 

familiar ligado à gastronomia de-
vido ao famoso Bar do Alemão, 
onde desde cedo começou a tra-
balhar. Aos 18 anos, ela se casou 
com Heinrich Ludwig Groh, que 
assumiu a administração do bar. 
Após o falecimento do marido 
em 1966, Herta assumiu a res-
ponsabilidade pelo estabeleci-
mento, papel desafiador perante 
a freguesia predominantemente 
masculina. Trabalhou até os 80 
anos e ficou conhecida pela sua 
habilidade na produção manual 
da famosa maionese servida no 
bar. Morreu em 2023.

As duas propostas seguem 
para análise do prefeito.

Itens aprovados em 
segunda votação seguem 
para análise do prefeito

Vereadores 
no Plenário 

durante sessão 
do dia 21

Lincoln Santiago
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A Câmara de Taubaté debateu 
no dia 22 o projeto de lei 89/2024, 
que fixa os subsídios a serem re-
cebidos pelo prefeito, vice-pre-
feito e secretários municipais 
entre 2025 e 2028. A audiência 
foi convocada pela Comissão de 
Finanças e Orçamento, que é 
responsável pela apresentação 
de projetos dessa natureza.

Presidente da Comissão de 
Finanças, a vereadora Elisa Re-
presenta Taubaté (Novo) ex-
plicou que a proposta revoga 
a Lei 5.678, que havia revisado 
os valores no final de 2021 e foi 
considerada inconstitucional 
pelo Tribunal de Justiça.

Naquela época, havia sido 
aprovado pela Câmara e san-
cionado pelo prefeito José Saud 
(PP) o valor de R$21.500,00 
para prefeito, mesmo valor que 
está sendo proposto no projeto 
atual. Para vice-prefeito, o pro-
jeto de 2021 fixou o subsídio de 
R$18.100,00, e a proposta atual 
é de R$6.450,16. No caso dos se-
cretários, em 2021 estava pre-
visto o valor de R$18.000,00; 
agora, o valor é de R$13.242,78.

A vereadora exibiu o projeto 
de 2021, assinado pelo prefeito 
Saud, e disse que isso destoa do 
discurso que ele tem apresen-
tado nas rádios, contrário à pro-
posta. Ela destacou ainda que 
o projeto atual inova ao abrir a 
possibilidade de o prefeito ou 
o vice requerer, oficialmente, 
abrir mão do subsídio.

Lincoln Santiago

Subsídio para prefeito, 
vice e secretário a partir de 
2025 é tema de debate

Além disso, Elisa listou 
cidades vizinhas que 
pagam um subsídio maior 
do que o recebido em 
Taubaté, que é a segunda 
maior cidade da região. 
Os valores variam de R$14 
mil em Cruzeiro, R$16 mil 
em Ubatuba, R$23 mil em 
Pindamonhangaba ou São 
José dos Campos e R$30 
mil em Guaratinguetá.

Elisa explicou ainda que 
muitos servidores munici-
pais estão tendo os salários 
reduzidos devido ao fator 
de corte - o teto para o fun-
cionalismo é o valor rece-
bido pelo prefeito. Assim, 
o salário em Taubaté deixa 
de ser atrativo para muitos 
médicos, dentistas, enge-
nheiros, auditores e outros 
profissionais que acabam 
optando por trabalhar em 
cidades vizinhas.

“Muito longe de querer 
aumentar salário de pre-
feito, que nem é para 
agora, é para o próximo 
mandato, 2025 a 2028, 
muito longe disso, a gente 
quer assegurar que nossos 
postos não fiquem sem 
médicos ou dentistas. 
Temos dentistas com o sa-
lário diminuído em muito, 
e não porque alguém deu 
aumento, é porque eles 
têm carreira. Estamos pre-
ocupados que a população 
fique desassistida”, ex-
plicou Elisa.

O projeto de lei foi as-
sinado também pelo vere-
ador Serginho (PDT), que é 
secretário da Comissão de 
Finanças. Ele explicou que 
os servidores que sofrem 
o corte salário, devido ao 
teto do subsídio do pre-
feito, deixam de receber 

promoção e progressão de 
carreira, anuênios, sexta-
-parte, horas extras, abono 
de permanência e o dis-
sídio, se houver. 

Para ilustrar, Serginho 
mostrou o exemplo do sa-
lário de março de um ser-
vidor admitido em 2011 
com vencimentos de 
R$23.837,66, mas, com o 
redutor de R$5.220,83 e os 
impostos, recebeu o valor 
líquido de R$12.664,97.

“Eu não vou dar au-
mento para ninguém, só 
vou devolver para o tra-
balhador aquilo que já 
está no Portal da Transpa-
rência”, afirmou Serginho.

Os vereadores Alberto 
Barreto (PRD), Boanerge 
(União), Jessé Silva (Po-
demos) e Marcelo Macedo 
(MDB) participaram da au-
diência. Vídeo no Youtube.
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A Câmara de Taubaté abriu 
processo seletivo para con-
tratar estagiário de Direito. Há 
uma vaga disponível, além da 
formação de cadastro reserva, 
com bolsa auxílio de R$1.412,00, 
além do auxílio-transporte de 
R$257,58 mensal.

O processo é organizado pelo 
Centro de Integração Empresa-
-Escola (Ciee). O estagiário, que 
deve estar cursando a partir do 
5º semestre, cumprirá jornada 
de 20 horas semanais.

As inscrições e provas on-
-line serão recebidas somente 
via internet, pelo site do Ciee, 
https://pp.ciee.org.br/vitrine/
processos-seletivos/publico, 
no período de 21 de maio até 
às 12h do dia 10 de junho de 

2024. Não serão aceitas outras 
formas de inscrições.

A seleção será feita em duas 
fases: a primeira é a aplicação 
de uma prova objetiva online, 
com 15 questões de múltipla es-
colha; a segunda fase é uma en-
trevista e uma redação, que será 
realizada na Câmara. A redação 
presencial exigirá a produção de 
um texto dissertativo-argumen-
tativo, sobre um tema relacio-
nado aos artigos 29, 30, 37 ou 59 
a 69 da Constituição Federal.

O gabarito provisório e o ca-
derno de questões ficarão dis-
poníveis no dia 11 de junho, no 
site do Ciee. Os recursos po-
derão ser apresentados no dia 12 
de junho no e-mail recursos.psp.
taubate@ciee.ong.br.

A publicação da lista de clas-
sificação provisória, gabarito de-
finitivo e respostas aos recursos 
será feita em 26 de junho. A clas-
sificação definitiva será publi-
cada em 3 de julho.

Todas as informações estão 
disponíveis no edital, incluindo 
as relacionadas às pessoas com-
deficiência. Consulte antes de 
realizar sua inscrição.

O programa de estágio na Câ-
mara de Taubaté já é tradicional 
na cidade e, atualmente, admite 
alunos de Direito e Comuni-
cação Social, além de estudantes 
do ensino médio. Ao longo dos 
anos, foram abertas vagas em 
outras áreas, como Tecnologia 
da Informação, História, Geo-
grafia e Administração.

Inscrições e provas 
online:
de 21 de maio
até as 12h do 
dia 10 de junho
de 2024

Entrevista e 
Redação 
Presenciais

Bolsa auxílio:
R$ 1.412,00 por mês

Carga horária:
20h semanais

Auxílio transporte:
R$ 257,58 por mês

VAGAS
de 
ESTÁGIO

para alunos 
do curso 
superior em 
Direito

Aponte a câmera 
do seu celular
para acessar o 
edital e fazer sua 
inscrição.

CÂMARA DE TAUBATÉ 
LANÇA EDITAL DE 
ESTÁGIO DE DIREITO

Stockphotos
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A Câmara de Taubaté rea-
lizou audiência para debater a 
federalização da Universidade 
de Taubaté (Unitau) na segun-
da-feira, 20.  O evento foi soli-
citado pelo vereador Douglas 
Carbonne (SD), por meio do re-
querimento 936/2024, diante da 
apresentação do projeto de lei 
federal 1.204/2024, que visa a 
criação da Universidade Federal 
de Taubaté (UFTAU).

A deputada afirmou que foi 
motivada pelo debate “há dé-
cadas” sobre a situação finan-
ceira da Unitau e seus impactos 
na vida de taubateanos e mu-
nícipes vizinhos, muitos deles 
usuários de serviços da Univer-
sidade, tais como o Hospital Mu-
nicipal Universitário (H-Mut), 
por exemplo. “Respaldada por 
todo esse conhecimento e sen-
timento que eu vivi na pele é 
que protocolei o projeto de lei 
enquanto deputada, colocando 
a Unitau na pauta do Governo 
Federal. Se eu não tivesse feito 
isso, ninguém iria lembrar da 
gente. A reitora vem fazendo um 
importante trabalho de mobili-
zação e defesa, mas, como todo 
mundo sabe, os mandatos dos 
reitores passam”, disse Loreny.

O procurador da Unitau, Luiz 
Arthur de Moura, falou sobre 
os prejuízos que podem ser 
causados ao Instituto de Previ-
dência do Município (IPMT), 
caso não haja mais as contri-
buições dos servidores da Uni-
versidade. Além disso, ele de-
monstrou preocupação quanto 
à situação de professores e ser-
vidores. “Havendo a cessão tem-
porária, aqueles que não forem 

Audiência debate 
federalização da Unitau

aprovados futuramente num concurso 
público [do Governo Federal] perderão 
seus cargos, mesmo que sejam estáveis. 
Imagina um professor, um servidor, fal-
tando um ano para se aposentar, e aí ele 
perde o cargo conquistado mediante con-
curso público”, refletiu.

O presidente do IPMT, Lucas da Silva 
Ferreira Costa, explicou as consequên-
cias que poderão ser causadas para o Ins-
tituto. “Hoje, são 951 aposentados e pen-
sionistas da Unitau, enquanto há 984 
ativos. Desses 951 aposentados e pensio-
nistas, temos uma folha de pagamento 
mensal de R$6,3 milhões. Logo, se tal 
projeto de lei for aprovado, a consequ-
ência lógica é que os ativos deixariam de 
contribuir para o IPMT, reduzindo a re-
ceita mensal do Instituto. Nossa preocu-
pação é essa, trazer um dispositivo que 
trate desse assunto, porque senão o IPMT 
vai viver um cenário pior de desequilí-
brio”, disse Lucas.

Para o vereador Douglas Carbonne, é o 

momento de se decidir o futuro da Uni-
versidade. Segundo ele, a curva de alunos 
é descendente, já chegou a ser de 17 mil 
estudantes e hoje é de seis mil, e essa 
redução afeta outros setores da socie-
dade, como o comércio no entorno dos 
campus, por exemplo. 

“Quem foi do Diretório Acadêmico 
sabe, a gente ficava quatro dias, uma se-
mana de matrícula, isso não acontece 
mais. Deputada, você fez com que a gente 
voltasse a sonhar. Os problemas são en-
frentados com qualidade e responsabi-
lidade. O IPMT vai sofrer se federalizar 
ou se não federalizar. A Unitau não está 
tendo número suficiente de funcionários 
para pagar os aposentados; se está um 
por um, não tem equilíbrio financeiro. 
Nós já estamos no momento de sinal ver-
melho para o pagamento de profissionais 
da Universidade”, afirmou Carbonne. 

Os vereadores Alberto Barreto (PRD), 
Jessé Silva (Podemos) e Talita Cadeirante 
(PSB) participaram da audiência.

Miguel Helene, Lucas Costa, Loreny, Douglas Carbonne, Luiz Moura e Leonardo Taliani

Lincoln Santiago
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A Câmara de Taubaté realizou audiência no 
dia 22 para debater o Plano Municipal para a In-
fância e Adolescência. 

Autor do requerimento 205/2024, o vereador 
Marcelo Macedo (MDB) sugeriu que o Plano, 
quando aprovado, leve o nome do ex-conselheiro 
tutelar Fernando Borges, morto em 2023, pelo 
empenho e dedicação desempenhados na defesa 
e organização do Conselho. Além disso, Macedo 
elogiou o empenho da sociedade civil na elabo-
ração do projeto de lei.

“É um plano de trabalho para os próximos oito 
anos. Parece fácil, mas não foi, começou há mais 
de um ano, por um grupo dedicado, para se chegar 
ao projeto que está nesta Casa. Não poderia deixar 
de fazer referência à vereadora Elisa [Representa 
Taubaté], que  luta para que o plano saia do papel, 
não só esse, mas também o Plano da Primeira In-
fância, ela sempre trabalhou e me cobra muito 
para que ande aqui nesta Casa”, disse Macedo.

O representante do Sistema de Garantias de Di-
reitos da Criança e Adolescente, Sandro Luiz Mo-
reira Carvalho, fez um apelo para que o projeto 
seja aprovado na Câmara até o final de junho.

“[Espero] que os vereadores possam apreciar 
este projeto, e ele possa ser votado antes do re-

cesso de julho, porque as propostas foram cons-
truídas para, a partir de julho e agosto, serem 
consideradas nas peças orçamentárias do muni-
cípio”, explicou Sandro.

A conselheira tutelar Alessandra Dias dos 
Santos apresentou as propostas contidas no Plano 
nas mais diversas áreas, como saúde, segurança 
alimentar, educação, esportes, lazer e comuni-
cação, por exemplo.

Entre as propostas, três são consideradas prio-
ritárias: a construção da segunda unidade do 
Centro de Atenção Psicossocial Infantil (Caps I), a 
oferta de atendimento de psicologia e serviço so-
cial na rede pública de educação e a escuta espe-
cializada para enfrentamento à violência.

Ainda há propostas de criação do programa de 
segurança alimentar nas escolas, inclusão digital, 
implantação do Centro de Referência de Assis-
tência Social (Cras) no Parque Aeroporto, criação 
de centros de referência infantojuvenis de arte e 
cultura, criação da terceira unidade do Conselho 
Tutelar, enfrentamento ao trabalho infantil e am-
pliação da oferta de escolas de educação especial, 
entre outras sugestões apresentadas.

Os vereadores Elisa Representa Taubaté (Novo) 
e Serginho (PDT) participaram da audiência.

Murilo Henrique

Plano para Infância e 
Adolescência em discussão

Fernanda 
Fonseca, 
Cleusa Costa, 
Alessandra 
Santos, Adriana 
Mussi, Suellen 
Miragaia, 
Marcelo 
Macedo, Paula 
Ramos, Thiago 
Jesus e Fabrício 
Pereira
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AUDIÊNCIA

A Câmara de Taubaté rea-
lizou audiência no dia 23 para 
falar sobre endometriose. O 
evento foi sugerido pela verea-
dora Elisa Representa Taubaté 
(Novo), por meio do requeri-
mento 787/2024.

Elisa falou sobre a neces-
sidade de se oferecer esclare-
cimentos sobre o assunto e o 
atendimento oferecido às mu-
lheres pela rede municipal e es-
tadual de saúde.

“A gente está fazendo essa 
audiência para evidenciar essa 
causa importante para a popu-
lação. Convidamos o DRS [De-
partamento Regional de Saúde], 
porém, hoje não foi possível que 
tivesse alguma representação 
aqui. Estou muito feliz que a 
gente esteja elucidando essas 
questões, tem mulheres que às 
vezes desconhecem os serviços 

que tem no próprio município; 
tem questões que não são de 
responsabilidade do município, 
mas o município tem esse fluxo 
que acolhe e orienta as mu-
lheres”, disse Elisa

De acordo com a diretora 
de atenção à saúde, Diana Car-
doso, endometriose é uma do-
ença que ocorre quando o en-
dométrio, tecido que reveste 
o útero, libera suas células de 
forma irregular num fluxo in-
verso à menstruação. Essas cé-
lulas se alojam no organismo e 
começam a causar vários des-
confortos, como dores, inchaço 
abdominal, incômodo na re-
lação sexual e problemas com a 
menstruação, por exemplo.

A enfermeira da saúde da 
mulher, Elizângela Ramos, 
acrescentou que a mulher aco-
metida da doença sofre difi-

Audiência aborda causa e 
tratamento da endometriose

culdade para se concentrar 
no trabalho e tem problemas 
no convívio social e familiar. 
O atendimento inicial ocorre 
na rede básica de saúde, com 
a consulta a um ginecologista 
e tratamento à base de analgé-
sicos ou anticoncepcionais.

A enfermeira da Casa da Mãe 
Taubateana, Sheila Machado, 
prosseguiu com a explicação. 
Segundo ela, as mulheres que 
são encaminhadas para cirurgia 
entram na lista da Central de 
Vagas, mas, algumas saem da 
fila após o atendimento médico 
e o tratamento medicamentoso 
oferecido pela Casa. 

A gestora de especialidades 
médicas, Alessandra Loschi, 
contou que 29 mulheres estão 
na fila de cirurgia numa lista que 
é de responsabilidade do De-
partamento Regional de Saúde, 
órgão do Governo do Estado, e 
o município não tem acesso à 
lista de espera. Afirmou ainda 
que o município não tem aten-
dimento especializado nesse 
tipo de cirurgia, mas, recente-
mente, o Hospital Frei Galvão, 
em Guaratinguetá, começou a 
atender algumas mulheres.

A chefe de divisão de regula-
rização de especialidades mé-
dicas, Suellen Lobato afirmou 
que esses 29 casos citados por 
Alessandra são mais graves e 
exigem a intervenção de uma 
equipe especializada, por isso, 
elas aguardam na fila de es-
pera do Sistema Informatizado 
de Regulação do Estado de São 
Paulo (Siresp).

O vídeo está no site, Face-
book e Youtube da TV Câmara.

Suellen Lobato, 
Alessandra 
Loschi, Diana 
Cardoso, Elisa 
Representa 
Taubaté, Sheila 
Machado, 
Elizângela 
Ramos

Luiz Martins
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LEGISLAÇÃO

Entrou em vigência no dia 24 
a Lei 5.944, de autoria dos vere-
adores Adriano Coletor Tigrão 
(Cidadania), Douglas Carbonne 
(SD), Rodson Lima Bobi (PRD) 
e Talita Cadeirante (PSB), que 
permite a criação de datas co-
memorativas já estabelecidas 
em lei federal ou estadual. 

Quando apresentaram a 

proposta, os vereadores afir-
maram que proibir a criação 
de datas comemorativas que 
sejam objeto de lei federal ou 
estadual “limita e afasta do âm-
bito municipal eventos e de-
bates importantes para a socie-
dade taubateana”. 

O calendário municipal de 
eventos foi consolidado em 

2019 por meio da Lei 5.488, do 
vereador Diego Fonseca (PL). O 
texto reuniu todos os eventos 
municipais em uma só lei e es-
tabeleceu regras para a criação 
de novas datas comemorativas. 

Para conhecer a legislação 
municipal acesse o portal da 
Câmara de Taubaté e clique no 
menu Legislação.

Lei permite criação de 
feriado municipal, mesmo 
que data já exista em lei 
federal ou estadual

Stockphotos
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PALAVRA DOS VEREADORES

136ª sessão ordinária

BOANERGE

ELISA REPRESENTA 
TAUBATÉ

União

Novo

educação, em especial, a Se-
cretaria de Educação, não só 
de Taubaté, mas temos que 
nos preparar para a próxima 
década, para o próximo 
biênio, para a gente dar conta 
de atender a essas crianças e 
a esses pais.

Veto
Boanerge se manifestou favo-

rável ao veto do prefeito ao pro-
jeto da Comissão de Legislação 
Participativa, que propunha a 
alteração da signifi cação da es-
trela na bandeira do município.

Parabenização
O vereador parabenizou o Co-

ronel Rodrigo pela condução 
dos trabalhos no 5º BPM-I.

O vereador Boanerge defendeu 
atualização nas leis e garantias 
para acompanhantes ou respon-
sáveis por pessoas com transtorno 
do espectro autista. 

Criança autista, ela é pura sen-
sibilidade, pura sensibilidade. 
A necessidade de adequação 
das leis, das pessoas que estão 
no entorno, das pessoas que 
cuidam dessas crianças, pais 
ou não, professores, policiais. 
Então, fica aqui o meu reco-
nhecimento também a essa 
luta brava que têm os pais de 
pessoas com o espectro autista. 
Tomara que o prefeito se sen-
sibilize com essas medidas, e a 

fessores, então, fico muito 
feliz por isso. Parabéns a todas 
as pedagogas, todos os pe-
dagogos do nosso Brasilzão 
e principalmente da nossa 
querida cidade de Taubaté. 

Fiscalização
A parlamentar diz que tem 

realizado fi scalização das re-
formas na UTI neonatal do 
H-Mut e das emendas imposi-
tivas enviadas pelo ex-deputado 
Sérgio Victor, em companhia do 
vereador Serginho. Ela destacou 
a audiência do Maio Furta-Cor, 
que aconteceu no dia 17 e foi de-
dicada à saúde mental materna, 
e a audiência do dia 22, para de-
bater o aumento do subsídio do 
prefeito, vice e secretários.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté parabenizou os peda-
gogos pela data dedicada à cate-
goria, no dia 20.

Essa semana nós tivemos o dia 
do pedagogo, então, eu não 
sou muito de datas, mas eu 
gosto sempre de falar que estou 
sempre batalhando pela nossa 
profissão, por nós professores, 
por nós pedagogos, tenho 
muito orgulho de ser também 
pedagoga. E hoje mesmo eu ia 
falar - veja como é bom a gente 
comemorar o dia assim-  hoje, 
eu estava na Secretaria de Edu-
cação falando sobre legislação 
do um terço, legislação de pro-
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136ª sessão ordinária
PALAVRA DOS VEREADORES

JESSÉ SILVA

JOÃO HENRIQUE DENTINHO

Podemos

PP

dições de fazer a prática des-
portiva e eu, estando ve-
reador, tenho o compromisso 
de destinar verbas para o es-
porte, isso é importante, e 
não é o primeiro ano, são 
vários anos que a gente vem 
fazendo esse trabalho junta-
mente com essa linda equipe.

Semana
Jessé prestou contas de ou-

tras atividades que realizou du-
rante a semana. Uma delas foi 
a visita para discutir segurança 
em creches com a equipe da Se-
cretaria de Planejamento. Parti-
cipou  ainda de um testemunho 
do apóstolo Odair Santana.

O vereador Jessé Silva falou 
sobre as emendas impositivas des-
tinadas ao setor do esporte e mos-
trou um vídeo de atletas de dife-
rentes modalidades, que foram 
benefi ciados com esses recursos e 
agradeceram o vereador.

Venho hoje agradecer a todos 
atletas representando as suas 
modalidades aqui, reiterando 
meu compromisso com o es-
porte da cidade. Então, é um 
prazer mais uma vez estar com 
vocês, a importância dessa 
verba para que eles possam 
praticar seu esporte, o esporte 
é algo fundamental, que ajuda 
muito na saúde, então, o básico 
é isso: investimento, ter con-

projeto? Eu fico chateado 
quando alguém que tem que 
ir à frente, dar o peito e ex-
plicar para a população que 
ele precisa desse aumento, 
“ah, eu não posso me expor”. 
Aí eu fico chateado. Ele não 
pode se expor, mas nós po-
demos? Na rádio eu falei: o 
nosso salário de vereador, 
para quem não sabe, R$6.380, 
congelado por oito anos.

Festa religiosa 
Dentinho também falou 

sobre a festa de Nossa Senhora 
de Fátima, no Parque Sabará e 
sobre o almoço vicentino em 
São Luiz do Paraitinga.

O vereador João Henrique Den-
tinho falou sobre o aumento do 
subsídio do prefeito e explicou que 
o subsídio dos vereadores não au-
menta desde 2016.

Fico triste quando, nesta Casa 
alguns vereadores começam 
um atacar o outro, é com-
plicado, mas é fácil ver quem 
votou a favor do último au-
mento, ver quem votou a favor 
do aumento de salário dos vere-
adores, para poder ter o mesmo 
discurso. Ter o mesmo discurso. 
Votar sim e votar não é um di-
reito de cada vereador. Hoje, 
eu falo: eu ainda estou em cima 
do muro, como votar nesse 
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PALAVRA DOS VEREADORES

136ª sessão ordinária

PartidoPartido

SERGINHO

ALBERTO BARRETO

PDT

PRD

baixo. Por quê? Porque, infe-
lizmente, tem a possibilidade 
de corromper, de ser favo-
recido. Então, olha, meu caro, 
fique à vontade, se quiser falar 
mal deste vereador, que fale, 
porque eu sou independente, 
tá? Então, eu voto contra 
sempre porque, olha, é um 
desgoverno.

Fiscalização
O vereador Serginho fi sca-

lizou as obras na UTI neonatal 
dentro do H-Mut e a entrega 
de novos equipamentos para 
as crianças. Ele agradeceu as 
emendas do ex-deputado Sérgio 
Victor.

O vereador Serginho falou 
sobre o aumento do subsídio do 
prefeito e comparou o valor pago 
em Taubaté a outras cidades.

Eu fico com inveja das outras ci-
dades, sabe por quê? A gente 
vê um subsídio maior, mas a 
gente vê a evolução da cidade, 
o desenvolvimento da cidade. 
Um exemplo aqui, o [prefeito] 
Isael, de Pinda, prêmios e mais 
prêmios pela boa gestão, pelo 
planejamento da sua cidade. E 
Taubaté, que recebe críticas? A 
gente abre as redes sociais aí, 
só críticas. Então, prefeito, vete 
mesmo, deixe o salário mais 
baixo ainda, deixe o salário mais 

em um monte de projeto na 
Comissão de Justiça e não 
dá parecer. Então, o meu 
projeto de proibição do ba-
nheiro multigênero, ela está 
sentada no parecer desde o 
ano passado. É regimental? 
Ela pode fazer isso? É uma 
ferramenta política do ve-
reador? É, mas não usa o dis-
curso para um lado. 

Rio Grande Do Sul
Barreto parabenizou os cida-

dãos pela quantidade de doa-
ções enviadas ao Rio Grande do 
Sul e anunciou que o Comando 
de Aviação do Exército conti-
nuará a receber os donativos.

O vereador Alberto Barreto se 
defendeu de acusações de racismo 
durante a votação do projeto que 
estabelece cotas raciais em con-
cursos públicos municipais. 

A vereadora Talita [Cadeirante] 
tem o costume de acusar esta 
Casa de ser racista, e este pre-
sidente de racista. No dia em 
que queriam pautar aqui um 
projeto de cotas raciais, e o 
projeto saiu da pauta por uma 
emenda deste vereador, a vere-
adora fez um discurso falando 
que essa Casa é democrática, 
que o projeto tem que ser 
votado, que ganha o voto. Só 
que a vereadora está sentada 
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ATOS OFICIAIS Consulte os requerimentos no 
Câmara Sem Papel

Audiência

Sessão

137ª SESSÃO ORDINÁRIA137ª SESSÃO ORDINÁRIA
28.5.202428.5.2024

16 horas

EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras origens 
e de proposições apresentadas pelos 
Vereadores.
Discussão e votação de proposições em 
destaque.

ORDEM DO DIA

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 83/2023, de autoria do Ve-
reador Diego Fonseca, que dispõe sobre 
a criação de sala de integração sen-
sorial para pessoas com Transtorno do 
Espectro Autista, Transtorno do Déficit 
de Atenção com Hiperatividade e outros 
transtornos de comportamento no Mu-
nicípio de Taubaté.

ITEM 2
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 46/2023, de autoria do 
Vereador Douglas Carbonne, que de-
nomina Dra. Silvia Aparecida Canabal 
Camba – Catatau, a ESF da Água Quente. 

ITEM 3
2ª discussão e votação do Projeto de 
Resolução nº 1/2024, de autoria do Ve-
reador João Henrique Dentinho, que 
cria a Moção de Pesar no Regimento In-
terno da Câmara Municipal de Taubaté. 

ITEM 4
2ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 73/2024, de autoria do Pre-
feito Municipal, que dispõe sobre a au-
torização para abertura de crédito su-
plementar, no valor de R$ 9.614.200,00, 
para os fins que especifica.

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 89/2024, de autoria da 
Comissão de Finanças e Orçamento, 
que revoga a Lei nº 5.678, de 7 de de-
zembro de 2021, e fixa os subsídios a 
serem percebidos pelo prefeito, vice-
-prefeito e secretários municipais entre 
2025 e 2028.

ITEM 6
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 88/2024, de autoria do 
Prefeito Municipal, que dispõe sobre 
autorização para abertura de Crédito 
Adicional Especial no valor de R$ 
60.000,00 (sessenta mil reais) para fins 
que especifica (aquisição de materiais 
permanentes para o Centro POP e para 
o SEAS).

ITEM 7
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Complementar nº 28/2023, de au-
toria do Prefeito Municipal, que altera a 
denominação e as atribuições do cargo 
público de Agente de Trânsito e trans-
forma os cargos públicos de Agente 
Fiscal de Transporte Público e de Fiscal 
de Transporte Coletivo na forma que 
especifica.

ITEM 8
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 61/2022, de autoria da 
Vereadora Vivi da Rádio, que dispõe 
sobre a instalação de câmeras de mo-
nitoramento, alarmes e outros dis-
positivos de segurança nas escolas 
e creches públicas municipais e ins-
tituições de ensino particulares de 
Taubaté/SP. 

ITEM 9
1ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 151/2023, de au-
toria do Vereador Jessé Silva, que de-
nomina vias públicas do Loteamento 
Alto da Mata I, localizado no Bairro Ita-
pecerica, neste Município. 
– Há duas emendas.

ITEM 10
1ª discussão e votação do Projeto de Lei 
Ordinária nº 70/2024, de autoria da Ve-
readora Elisa Representa Taubaté, que 
inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do município de Taubaté a 
Semana de Sensibilização à Perda Ges-
tacional e Neonatal. 
– Há uma emenda.

PALAVRA DOS VEREADORES
Diego Fonseca, PL
Douglas Carbonne, Solidariedade
Elisa Representa Taubaté, Novo
Jessé Silva, PODE
João Henrique Dentinho, PP
Marcelo Macedo, MDB
Moises Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD
Richardson da Padaria, União
Rodson Lima Bobi, PRD
Serginho, PDT
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRD
Boanerge, União

Plenário Jaurés Guisard, 24 de maio de 
2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

SAÚDE 1º QUADRIMESTRESAÚDE 1º QUADRIMESTRE

Comunicamos que no dia 27 de maio 
de 2024, segunda-feira, às 14h00, a Se-
cretaria Municipal de Saúde estará pre-
sente nesta Casa, em audiência pú-
blica, para expor e explicar, perante 
a Comissão de Saúde, Trabalho, Se-
guridade Social e Servidor Público da 
Câmara Municipal de Taubaté, as ações 
desenvolvidas pela Secretaria na área 
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ATOS OFICIAIS Consulte a ordem do dia no 
Câmara Sem Papel

Requerimento

da saúde do município de Taubaté du-
rante o 1º quadrimestre de 2024.
Taubaté, 13 de maio de 2024.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

METAS FISCAIS 1º QUADRIMESTREMETAS FISCAIS 1º QUADRIMESTRE

Comunicamos que estarão à dispo-
sição, em audiência pública, para expor 
e explicar, perante a Comissão Perma-
nente Especial de Fiscalização Finan-
ceira e Orçamentária, o cumprimento 
das metas fiscais referentes ao 1º qua-
drimestre de 2024:
• Dia 29/05/2024, 4ª-feira, às 9h00: re-
presentantes da Secretaria da Fazenda 
da Prefeitura Municipal de Taubaté; e
• Dia 29/05/2024, 4ª-feira, às 14h00: 
representantes do Instituto de Pre-
vidência do Município de Taubaté - 
I.P.M.T., da Universidade de Taubaté - 
Unitau e de suas Fundações.

Vereador Alberto Barreto
Presidente

Requerimento N° 645/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre ampliação 
das equipes de saúde bucal e de Centros 
de Especialidades Odontológicas.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Saúde Bucal, possui 29 equipes de 
saúde bucal (ESB) homologadas pela 
Ministério da Saúde. Este número se 
manteve constante, pois para autori-
zação de novas equipes se faz necessária 
a existência de uma Equipe de Saúde da 
Família (ESF) devidamente homologada 
na Unidade Básica de Saúde – UBS para 
parametrização da ESB.
O município possui uma segunda ESB 
instalada na ESF Continental e prepara a 
documentação necessária para pleitear 
a sua homologação. Os insumos utili-
zados para realização dos procedimentos 
odontológicos continuam a ser de ótima 
qualidade, considerando-se a oferta 
existente no mercado. São utilizados na 
rotina do serviço odontológico Resina fo-
topolimerizável, ionômero de vidro, ci-
mento obturador, anestésico local inje-
tável e outros produtos odontológicos 
de marcas consagradas no mercado. 
Nos últimos quatro anos foram adqui-
ridos diversos equipamentos de qua-
lidade para implementação do atendi-
mento odontológico prestado na rede 
municipal de saúde, tais como cadeira 
odontológica, autoclave 40L, fotopoli-
merizador, incubadora, biológica, com-
pressor de ar, aparelho rx, acionador 
elétrico de torneira etc. Foram também 
adquiridos equipamentos para garantir 
a qualidade ambiental para pacientes e 
funcionários que fazem uso das UBSs e 
do Centro de Especialidades Odontoló-
gicas – CEO, bem como condições ade-
quadas para realização da rotina buro-
crática das unidades de saúde, tais como 
ar-condicionado 12.000 e 24.000 BTU, 
cortina de ar, ventilador de parede, divi-
sória de vidro, computador completo, es-
tabilizador, suitch (24 Portas), geladeira, 
etc. No CEO foi realizada a construção de 

uma nova copa para funcionários. Essa 
nova área proporcionou uma realocação 
da área administrativa, adequando suas 
necessidades em dimensão e locali-
zação para acomodar o serviço. Houve 
reestruturação do local anteriormente 
ocupado pela área administrativa resul-
tando na disponibilização de uma nova 
sala de atendimento (Consultório 14) 
que passou a abrigar as especialidades 
de diagnóstico bucal e cirurgia buco-
maxilofacial. Ainda contemplando a es-
trutura física do CEO, houve a ampliação 
do Laboratório Regional de Prótese Den-
tária – LRPD com a construção da Área 
de Manipulação 2, bem como reforma e 
adequação estrutural da Área de Manipu-
lação 1 e da Sala de Espera 2. Foram con-
tratados mais três novos Dentista para re-
forçar o atendimento no CEO, a saber um 
especialista em pacientes com necessi-
dades especiais (PNE), um bucomaxilo-
facial e um endodontista. O CEO possui 
nove salas de atendimento clínico espe-
cializado com 13 equipamentos odonto-
lógicos completos onde estão lotados 34 
dentistas especialistas, abrigando ainda 
o Serviço de Urgência Odontológica que 
possui seis salas clínicas com seis equi-
pamentos odontológicos completos 
onde estão lotados 15 dentistas clínicos-
-gerais. O serviço contempla também a 
ação profissional de auxiliares em saúde 
bucal – ASB, técnicos de prótese dentária 
e pessoal administrativo. Atualmente, a 
estrutura física do CEO abriga de maneira 
adequada os diversos serviços ofertados 
à população. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 646/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre questiona-
mento de munícipe.

Of. nº 381/2024
O Departamento de Frotas e Logística, 
por meio da Área de Logística, informa 
que o qual apresenta questionamento 
acerca do uso do veículo oficial de placa 

SÚMULA E RESPOSTASÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 644/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre cobertura da 
quadra poliesportiva da Vila Caetano, 
bairro rural do Pinheirinho, localizada 
ao lado da Escola Municipal Vereadora 
Judith Mazella Moura.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Educação informa que a 
previsão para início das revitalizações e/
ou cobertura das quadras poliesportivas 
das unidades escolares é abril de 2024. 
Posto isso, informa que a EMEIEF Vere-
adora Judith Mazella Moura será con-
templada na primeira fase. 
Prefeito Municipal
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QQQ pertencente a Sedis, o qual pode ser 
avistado na Escola Sedes, nos horários 
de 13h e 17h30, esclarece que o veículo 
é empregado nas demandas do Núcleo 
De Adolescente, realizando o transporte 
dos alunos que estudam naquela escola 
e são atendidos pelo referido departa-
mento. Desta forma, esclarece que não 
há irregularidades no uso do veículo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 647/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
que designe a secretaria competente 
para que realize estudo de ampliação 
da feira-livre localizada na Av. Vila Rica, 
Estiva.

Of. nº 379/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será avaliada junto aos 
moradores que serão diretamente im-
pactados pela ampliação da referida 
feira; e, ainda, junto à Secretaria de Mobi-
lidade Urbana sobre os impactos viários 
na região.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 648/2024
Autor: Serginho
Requer ações para evitar o represamento 
de água de chuva em um trecho de via na 
praça Santa Teresinha.

Of. nº 379/2024
A Secretaria de Obras informa que foi 
executada a desobstrução da valeta de 
drenagem no local.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 649/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre beneficiários 
da outorga onerosa em 2023 e ações rea-
lizadas com os recursos auferidos.

Of. nº 381/2024

A Secretaria de Planejamento Urbano, 
por meio da Área do Plano Diretor e 
Gestão Democrática, informa que no ano 
de 2023 não houve indicação a este setor 
de pagamentos referentes à outorga 
onerosa de alteração de uso. Quanto à 
outorga onerosa do direito de construir, 
segue anexa listagem anexa dos alvarás 
de construção emitidos no ano de 2023, 
no qual o projeto foi aprovado com o uso 
de OODC. A Secretaria de Planejamento 
Urbano, por meio da Área do Plano Di-
retor e Gestão Democrática, informa 
que conforme o Art. 406 da Lei Comple-
mentar 412/2017 – Plano Diretor, os re-
cursos advindos do pagamento de ou-
torga onerosa do direito de construir são 
divididos na proporção de 70% ao Fundo 
Municipal de Desenvolvimento Urbano 
e 30% ao Fundo de Habitação de Inte-
resse Social. Cabendo a esta Secretaria 
de Planejamento Urbano a coordenação 
do Conselho Gestor do Fundo Municipal 
de Desenvolvimento Urbano – FMDU, no 
ano de 2023 foram aprovados, pelo Con-
selho, os seguintes projetos para utili-
zação dos recursos do FMDU:
• Convênio entre Prefeitura de Taubaté 
e Universidade de Taubaté, através do 
Núcleo de Preservação do Patrimônio 
Cultural (NPPC), com o objetivo de re-
alizar estudos para a definição de di-
retrizes para proteção dos bens tom-
bados no município. Investimento de 
R$21.200,00.
• Convênio entre Prefeitura de Taubaté 
e Universidade de Taubaté, através do 
NHDU para elaboração de geração dos 
indicadores de acordo com os procedi-
mentos das NBRs de cidade sustentável 
(NBR ISO 37120 - Cidades e comunidades 
sustentáveis - Indicadores para serviços 
urbanos e qualidade de vida). Investi-
mento de R$38.800.
• Contratação do projeto de restauro da 
Chácara do Visconde - Sítio do Picapau 
Amarelo, pela Secretaria de Cultura e 
Economia Criativa, investimento de 
R$160.000,00. 
• Desapropriação para melhoria viária, 
pela Secretaria de Mobilidade Urbana, 

correspondente a uma área de 43,36 
m², localizado na avenida Granadeiro 
Guimarães, esquina com a rua Joaquim 
Távora, investimento de R$ 50.040,00.
Será realizada reunião do Conselho 
Gestor para definição do plano de apli-
cação de recursos do Fundo, a seguir as 
definições constantes no Plano Diretor e 
Estatuto das Cidades. 
Segue anexo o demonstrativo de arreca-
dação referente a outorga no exercício de 
2023, expedido pelo Departamento de 
Tesouraria da Secretaria da Fazenda.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 650/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a conversão 
de multas de trânsito em advertência na 
forma prevista no artigo 267 do Código 
de Trânsito Brasileiro.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que conforme relatório apre-
sentado pela Divisão de Atendimento/ 
Protocolo, constam o número de 563 
processos de pedido de conversão das 
multas de trânsito para advertência, na 
forma prevista na legislação, no ano de 
2023. Quanto ao questionamento acerca 
da informação sobre a possibilidade da 
conversão da multa em advertência, na 
entrega das notificações, informa que 
as entregas são realizadas via correios, 
sendo inviável a orientação no ato da 
entrega. A Divisão de Atendimento/ Pro-
tocolo informa que os requerentes são 
informados e orientados acerca da pos-
sibilidade da conversão da multa pela 
autoridade de trânsito quando do pro-
tocolo da defesa prévia, estando cum-
pridos os requisitos legais necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 651/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
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taria competente a realização da poda 
e manutenção na praça José Brunini, 
bairro Bonfim.

Of. nº 371/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida no crono-
grama da Regional para programação 
dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 652/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à secre-
taria competente que realize a limpeza 
das bocas de lobo da avenida Amador 
Bueno da Veiga, próximas ao super-
mercado Semar do bairro Jardim 
Jaraguá.

Of. nº 371/2024
A Secretaria de Serviços Públicos informa 
que a solicitação será inserida no crono-
grama da equipe de limpeza de boca de 
lobo para programação dos serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 653/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Pró-Reitor de Eco-
nomia e Finanças da Universidade 
de Taubaté, Prof. Dr. Antônio Ricardo 
Mendrot, que, em conjunto com a Pró-
-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, 
professora Doutora Monica Franchi Car-
niello, elabore um anteprojeto para criar 
um programa de recuperação de créditos 
para alunos e ex-alunos em dívida com 
cursos de pós-graduação.

Of. Pref 73/2024
A Lei 5.815, de 13 de abril de 2023, que 
instituiu o Programa de Recuperação 
de Créditos (PRC), estabelecido pelo Ato 
Executivo R 11/2023 e prorrogada pelo 
Ato Executivo R 29/2023, consta em vigor 
até 30/4/2024 e abrange também débitos 
dos cursos de pós-graduação da Univer-

sidade de Taubaté, oriundos de débitos 
até a data de 31 de dezembro de 2021 e 
que se encontram na Pró-reitoria de Eco-
nomia e Finanças e débitos oriundos de 
débitos até a data de 31 de dezembro de 
2022, que se encontram na Procuradoria 
Jurídica.
Antonio Ricardo Medrot
Pró-reitor de Economia e Finanças

Requerimento N° 654/2024
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Excelentíssimo Senhor Pre-
feito Municipal que determine à Secre-
taria de Mobilidade Urbana que realize 
estudo para melhoria na sinalização ver-
tical e horizontal na rotatória do cruza-
mento das ruas José Angelis e Sebastião 
Orseli Frugoli, bairro Monte Belo.

Of. nº 371/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação 
a implantação de reforço na sinalização 
vertical e horizontal nas chegadas da ro-
tatória entre a rua São Caetano, rua Se-
bastião Orseli Frugoli e avenida José de 
Ângelis.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 655/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre a destinação 
do prédio onde estava instalada a Secre-
taria de Segurança Pública.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Segurança Pública Muni-
cipal informa que o antigo prédio onde 
se instalava a SESPM, situado na rua José 
do Patrocínio, 164 - Vila Santa Isabel, foi 
cedido para a Secretaria de Educação, 
para aumento da capacidade de aten-
dimento da EMEI Ondina Ortiz Amadei 
Beringhs.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 656/2024

Autor: Richardson da Padaria
Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
que de determine a secretaria compe-
tente para a implantação do projeto 
Faixa Viva em frente ao Colégio Polo Edu-
cacional, localizada na avenida Doutor 
Pereira Barbosa, 220 - Vila Nogueira.

Of. nº 380/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que a Faixa Viva é implantada 
onde há travessia de pedestres sem se-
máforos, para que as pessoas identi-
fiquem o espaço como seguro e correto 
para a travessia. Conforme a imagem 
abaixo, no local indicado, além da tra-
vessia elevada também há semáforo e 
com possibilidade de acionamento por 
botoeira para garantir a segurança dos 
pedestres ao atravessar a via:
Prefeito Municipal

Requerimento N° 657/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento - 2961/2023 – Para 
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine à secretaria competente 
para que realize a implantação de placas 
de sinalização “proibido parar e esta-
cionar”, como também a pintura de faixa 
amarela no trecho de proibição, na rua 
Cosme Nery, frente ao 348, bairro Jardim 
Continental.

Of. nº 380/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua programação 
a instalação de sinalização de placa de 
proibido parar e estacionar na rua Cosme 
Nery, oposto ao 348.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 658/2024
Autor: Alberto Barreto, João Henrique 
Dentinho, Marcelo Macedo
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria do 
Meio Ambiente e Bem-Estar Animal enca-
minhar os documentos relacionados ao 
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PLO 38/2023, conforme especifica.

Of. nº 376/2024
A Secretaria de Meio Ambiente e do Bem-
-Estar Animal informa o seguinte acerca 
dos quesitos apresentados: 
O processo administrativo 187/2023, 
que trata do projeto de lei referente às 
infrações e sanções administrativas ao 
meio ambiente, foi encaminhado à Secre-
taria da Fazenda (na época denominada 
Secretaria de Finanças) no despacho 9, 
para manifestação. A Secretaria da Fa-
zenda manifestou seu parecer no des-
pacho 17. Os valores das multas criadas 
na minuta são equivalentes aos valores 
cobrados pela Resolução SIMA 5/2021, 
adequados para cobrança em UFMT. Tais 
valores foram cuidadosamente calcu-
lados para garantir sua equivalência com 
os padrões estabelecidos pela Resolução 
SIMA 5/2021, respeitando os limites im-
postos pela Lei Municipal 5.687/2021. 
Tais valores são proporcionais aos pra-
ticados tanto pelo estado quanto pelo 
Governo Federal. Esse alinhamento com 
as diretrizes estabelecidas em âmbito 
estadual e federal já confere uma base 
sólida para a justificativa dos valores pro-
postos, sendo assim, entendemos não 
ser necessária uma análise adicional de 
proporcionalidade das multas. Segue 
anexo cópia integral do processo admi-
nistrativo 187/2023, que trata do projeto 
de lei referente às infrações e sanções ad-
ministrativas ao meio ambiente.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 659/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
o contingente de funcionários, especial-
mente médicos e enfermeiros, no Hos-
pital de Campanha em Taubaté - UPA 
Central.

Of. nº 378/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Área 
de Atenção Hospitalar de Urgência e 
Emergência, no que tange o contingente 

de funcionários, especialmente médicos 
e enfermeiros, na unidade Hospital de 
Campanha em Taubaté informa que em 
decorrência da unidade em questão se 
tornar referência para o atendimento aos 
casos de dengue, chikungunya e zica e 
doenças respiratórias, o fluxo de atendi-
mento às demais especialidades foi di-
recionado para as outras unidades da 
Rede de Urgência e Emergência, ficando 
apenas um médico na especialidade or-
topedia para realizar os atendimentos 
aos casos já iniciados na unidade através 
do ambulatório de ortopedia. Desta 
forma, para a equipe de enfermagem 
não houve necessidade de novas contra-
tações. No que tange a equipe médica, 
considerando o alto fluxo na unidade 
para os atendimentos pertinentes à 
unidade referência para atendimento 
aos casos de dengue e síndromes respira-
tórias, foi contratado um médico clínico-
-geral para apoio, sendo este, atendendo 
todos os dias das 13h às 19h. Referente 
ao quantitativo de profissionais médicos 
e da equipe de enfermagem atualmente 
lotados na unidade, na mesma ordem, a 
unidade conta com 12 e 181. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 660/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a inauguração de creches durante o 
mandato do atual.

Of. nº 378/2024
Em 18 de junho de 2021, foi inaugurada 
a EMEI Prof. Luiz dos Santos, situada na 
Av. Ana Lúcia de Oliveira Campos nº 301, 
no bairro Residencial Bardan, a qual 
atende os níveis do berçário, maternal 1 
e maternal 2, comportando atualmente, 
156 alunos. No ano de 2021, foi realizada 
a aquisição do antigo prédio do Saad, 
culminando na inauguração, em 2022, 
de duas unidades escolares. A primeira 
foi a EMEI Professora Marilda Prado 
Yamamoto, localizada na rua Bahia 
nº 44, no Jardim dos Estados, a qual 

atende o ensino infantil em período re-
gular e integral, comportando 62 alunos. 
A segunda foi EMEF Aldeeira Sophia de 
Faria Rosa Martins Ferreira, situada na 
Av. Amador Bueno da Veiga nº 1001, no 
Jardim Jaraguá, com 19 salas de aula, 
atendendo os níveis do ensino funda-
mental, anos iniciais, em período regular 
e integral, comportando 475 alunos. É 
importante ressaltar também a aquisição 
do antigo imóvel da ADPM – Associação 
Desportiva da Polícia Militar, localizado 
na Av. Carlos Pedroso da Silveira, no Pira-
cangaguá. Este local será destinado à im-
plementação, no corrente ano, do Sedes 
2. A unidade escolar proporcionará ati-
vidades esportivas no contraturno do 
ensino integral, atendendo os níveis do 
ensino fundamental II e possibilitando 
o acolhimento de 300 alunos matricu-
lados nas unidades escolares da região 
do Cecap e adjacências. Além disso, di-
versas unidades escolares estão pas-
sando por obras de ampliação, visando 
aprimorar sua capacidade de atendi-
mento à demanda local, com previsão de 
conclusão no decorrer do presente ano; 
destaco-as: EMEI Eunice Apparecida Pau-
lucci- Cataguá, situada na estrada An-
tônio de Angelis nº 75, no Jardim Julieta. 
Com as obras de ampliação, há a expec-
tativa de ampliar o atendimento para os 
níveis do maternal I até a 2ª etapa, com 
cerca de 150 vagas integrais; EMEI Pro-
fessora Alice Klier Monteiro, localizada na 
rua Nagib Sabino nº 83, no Continental. 
Após a conclusão das novas três salas, 
prevê-se a possibilidade de atendimento, 
conforme demanda, para os níveis de 
maternal I até a 2ª etapa, com aproxi-
madamente 75 vagas integrais. EMEI Al-
bertina Lindegger, situada na rua Vicente 
Santoro nº 151, no Parque Sabará. Com 
as novas cinco salas, estima-se a capa-
cidade de atendimento, de acordo com 
a demanda, para os níveis de maternal I 
até a 2ª etapa, comportando cerca de 125 
vagas integrais. EMEI Professora Eliete 
Santos Pereira, localizada na avenida 
Álvaro Marcondes de Mattos nº 1015, no 
Estoril. Após a conclusão das novas duas 
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salas, prevê-se a possibilidade de aten-
dimento, conforme a demanda, para os 
níveis de maternal I até a 2ª etapa, com 
cerca de 50 vagas integrais. EMEI Pro-
fessora Terezinha Alves do Prado, situada 
na rua Dr. Antônio de Oliveira Costa nº 
11, no Parque Piratininga. Com as novas 
quatro salas, estima-se a capacidade de 
atendimento, conforme a demanda, para 
os níveis de maternal I até a 2ª etapa, 
comportando cerca de 100 vagas inte-
grais. EMEI Ondina Amadei Beringhs, lo-
calizada na rua Dr. Adélio da Silva nº 115, 
Vila Velha. Com a abertura de novas salas 
no antigo prédio da Secretaria de Segu-
rança Pública, prevê-se a possibilidade 
de atendimento, conforme a demanda, 
para os níveis de maternal I e maternal II, 
com cerca de 50 vagas integrais. Ademais, 
é relevante acrescentar que se encontra 
em andamento a construção da EMEI Vila 
Rica - Estiva, situada na avenida Vila Rica, 
Estiva. Estima-se que a obra seja con-
cluída até o final do primeiro semestre do 
corrente ano, visando atender os níveis 
de berçário, maternal I, maternal II, 1ª 
e 2ª etapa, com uma capacidade apro-
ximada de 175 vagas integrais. Adicional-
mente, está prevista a construção de um 
almoxarifado, no decorrer do ano, para 
viabilizar a liberação de uma sala na EMEI 
Maria Isabel Pereira Ribeiro - Chácara Sil-
vestre, a qual atenderá 23 vagas em pe-
ríodo integral no maternal I. Essa entrega 
está programada para ocorrer até o final 
do primeiro semestre. Ainda é de suma 
importância, informar sobre a criação da 
Escola para as Mães Trabalhadoras, a ser 
implantada no prédio da atual Central 
de Vagas, localizado na rua Dr. Rebouças 
de Carvalho nº 24, Centro. A referida 
unidade terá capacidade para atender 
36 vagas para o berçário, com previsão 
de inauguração no primeiro semestre. 
Por fim, destaca a adaptação do antigo 
prédio da Escola do Trabalho do bairro 
Gurilândia, localizado na rua Bambi nº 
55, Gurilândia, o qual abrigará 150 vagas 
integrais para os níveis do berçário, ma-
ternal I, maternal II, 1ª e 2ª etapa, com 
previsão de entrega durante o ano. A Se-

cretaria de Educação, por meio da Área 
de Normatização da Educação, está atu-
almente desenvolvendo um decreto que 
visa estabelecer critérios claros para o in-
gresso de crianças na educação infantil 
do sistema municipal de educação. Este 
decreto terá como principal objetivo ga-
rantir um acesso equitativo para todos os 
cidadãos que buscam vagas no sistema, 
com ênfase na priorização de atendi-
mento para pais que estão inseridos no 
mercado de trabalho e para crianças 
em situação de vulnerabilidade. Os su-
pervisores de ensino desempenham um 
papel crucial nesse processo, eles rea-
lizam visitas regulares às unidades es-
colares, colaborando estreitamente com 
as equipes gestoras para monitorar de 
perto a frequência dos alunos matri-
culados em tempo integral. Dessa ma-
neira, busca-se garantir que os candi-
datos que estão na lista de espera sejam 
convocados conforme a disponibilidade 
de vagas, promovendo uma distribuição 
justa e transparente dos recursos educa-
cionais. Todas as medidas empreendidas 
pela Secretaria de Educação são direcio-
nadas inequivocamente para a redução, 
e consequentemente, a erradicação da 
lista de espera por vagas no âmbito mu-
nicipal, com ênfase no bem-estar e o di-
reito à educação das crianças residentes 
em Taubaté. Em fazê-lo, não apenas hon-
ramos nosso compromisso com a co-
munidade, mas também realizamos os 
compromissos de campanha inerentes 
à gestão atual, particularmente no que 
tange à educação infantil. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 661/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações sobre 
a falta de vagas nas creches municipais 
de Taubaté, devido ao aumento de 29% 
na lista de espera.

Of. nº 378/2024
Em 18 de junho de 2021, foi inaugurada 
a EMEI Prof. Luiz dos Santos, situada na 

Av. Ana Lúcia de Oliveira Campos nº 301, 
no bairro Residencial Bardan, a qual 
atende os níveis do berçário, maternal 1 
e maternal 2, comportando atualmente, 
156 alunos. No ano de 2021, foi realizada 
a aquisição do antigo prédio do Saad, 
culminando na inauguração, em 2022, 
de duas unidades escolares. A primeira 
foi a EMEI Professora Marilda Prado 
Yamamoto, localizada na rua Bahia 
nº 44, no Jardim dos Estados, a qual 
atende o ensino infantil em período re-
gular e integral, comportando 62 alunos. 
A segunda foi EMEF Aldeeira Sophia de 
Faria Rosa Martins Ferreira, situada na 
Av. Amador Bueno da Veiga nº 1001, no 
Jardim Jaraguá, com 19 salas de aula, 
atendendo os níveis do ensino funda-
mental, anos iniciais, em período regular 
e integral, comportando 475 alunos. É 
importante ressaltar também a aquisição 
do antigo imóvel da ADPM – Associação 
Desportiva da Polícia Militar, localizado 
na Av. Carlos Pedroso da Silveira, no Pira-
cangaguá. Este local será destinado à im-
plementação, no corrente ano, do Sedes 
2. A unidade escolar proporcionará ati-
vidades esportivas no contraturno do 
ensino integral, atendendo os níveis do 
ensino fundamental II e possibilitando 
o acolhimento de 300 alunos matricu-
lados nas unidades escolares da região 
do Cecap e adjacências. Além disso, di-
versas unidades escolares estão pas-
sando por obras de ampliação, visando 
aprimorar sua capacidade de atendi-
mento à demanda local, com previsão de 
conclusão no decorrer do presente ano; 
destaco-as: EMEI Eunice Apparecida Pau-
lucci- Cataguá, situada na estrada An-
tônio de Angelis nº 75, no Jardim Julieta. 
Com as obras de ampliação, há a expec-
tativa de ampliar o atendimento para os 
níveis do maternal I até a 2ª etapa, com 
cerca de 150 vagas integrais; EMEI Pro-
fessora Alice Klier Monteiro, localizada na 
rua Nagib Sabino nº 83, no Continental. 
Após a conclusão das novas três salas, 
prevê-se a possibilidade de atendimento, 
conforme demanda, para os níveis de 
maternal I até a 2ª etapa, com aproxi-
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madamente 75 vagas integrais. EMEI Al-
bertina Lindegger, situada na rua Vicente 
Santoro nº 151, no Parque Sabará. Com 
as novas cinco salas, estima-se a capa-
cidade de atendimento, de acordo com 
a demanda, para os níveis de maternal I 
até a 2ª etapa, comportando cerca de 125 
vagas integrais. EMEI Professora Eliete 
Santos Pereira, localizada na avenida 
Álvaro Marcondes de Mattos nº 1015, no 
Estoril. Após a conclusão das novas duas 
salas, prevê-se a possibilidade de aten-
dimento, conforme a demanda, para os 
níveis de maternal I até a 2ª etapa, com 
cerca de 50 vagas integrais. EMEI Pro-
fessora Terezinha Alves do Prado, si-
tuada na rua Dr. Antônio de Oliveira 
Costa nº 11, no Parque Piratininga. Com 
as novas quatro salas, estima-se a capa-
cidade de atendimento, conforme a de-
manda, para os níveis de maternal I até 
a 2ª etapa, comportando cerca de 100 
vagas integrais. EMEI Ondina Amadei Be-
ringhs, localizada na rua Dr. Adélio da 
Silva nº 115, Vila Velha. Com a abertura 
de novas salas no antigo prédio da Se-
cretaria de Segurança Pública, prevê-se a 
possibilidade de atendimento, conforme 
a demanda, para os níveis de maternal 
I e maternal II, com cerca de 50 vagas 
integrais. Ademais, é relevante acres-
centar que se encontra em andamento 
a construção da EMEI Vila Rica - Estiva, 
situada na avenida Vila Rica, Estiva. Es-
tima-se que a obra seja concluída até 
o final do primeiro semestre do cor-
rente ano, visando atender os níveis de 
berçário, maternal I, maternal II, 1ª e 2ª 
etapa, com uma capacidade aproximada 
de 175 vagas integrais. Adicionalmente, 
está prevista a construção de um almo-
xarifado, no decorrer do ano, para via-
bilizar a liberação de uma sala na EMEI 
Maria Isabel Pereira Ribeiro - Chácara Sil-
vestre, a qual atenderá 23 vagas em pe-
ríodo integral no maternal I. Essa entrega 
está programada para ocorrer até o final 
do primeiro semestre. Ainda é de suma 
importância, informar sobre a criação da 
Escola para as Mães Trabalhadoras, a ser 
implantada no prédio da atual Central 

de Vagas, localizado na rua Dr. Rebouças 
de Carvalho nº 24, Centro. A referida 
unidade terá capacidade para atender 
36 vagas para o berçário, com previsão 
de inauguração no primeiro semestre. 
Por fim, destaca a adaptação do antigo 
prédio da Escola do Trabalho do bairro 
Gurilândia, localizado na rua Bambi nº 
55, Gurilândia, o qual abrigará 150 vagas 
integrais para os níveis do berçário, ma-
ternal I, maternal II, 1ª e 2ª etapa, com 
previsão de entrega durante o ano. A Se-
cretaria de Educação, por meio da Área 
de Normatização da Educação, está atu-
almente desenvolvendo um decreto que 
visa estabelecer critérios claros para o 
ingresso de crianças na educação in-
fantil do sistema municipal de edu-
cação. Este decreto terá como principal 
objetivo garantir um acesso equitativo 
para todos os cidadãos que buscam 
vagas no sistema, com ênfase na prio-
rização de atendimento para pais que 
estão inseridos no mercado de trabalho 
e para crianças em situação de vulnera-
bilidade. Os supervisores de ensino de-
sempenham um papel crucial nesse pro-
cesso, eles realizam visitas regulares às 
unidades escolares, colaborando estrei-
tamente com as equipes gestoras para 
monitorar de perto a frequência dos 
alunos matriculados em tempo integral. 
Dessa maneira, busca-se garantir que os 
candidatos que estão na lista de espera 
sejam convocados conforme a disponibi-
lidade de vagas, promovendo uma distri-
buição justa e transparente dos recursos 
educacionais. Todas as medidas empre-
endidas pela Secretaria de Educação são 
direcionadas inequivocamente para a 
redução, e consequentemente, a erra-
dicação da lista de espera por vagas no 
âmbito municipal, com ênfase no bem-
-estar e o direito à educação das crianças 
residentes em Taubaté. Em fazê-lo, não 
apenas honramos nosso compromisso 
com a comunidade, mas também reali-
zamos os compromissos de campanha 
inerentes à gestão atual, particular-
mente no que tange à educação infantil. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 662/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações e pro-
vidências urgentes em relação ao bar-
ranco obstruindo a estrada municipal do 
Rio Comprido no km 3.

Of. nº 378/2024
A Secretaria de Obras informa que a 
manutenção da estrada municipal do 
Rio Comprido teve início na data de 
27/3/2024 com os serviços de retirada 
de barreiras, colocação de cascalho em 
trechos com buraco e reforma de tubu-
lação de drenagem. Por se tratar de uma 
importante solicitação do nobre edil, in-
forma que estará dando brevidade nos 
trabalhos de manutenção nos locais 
onde necessitam reparos até o entron-
camento com a estrada do Taboão. 
Contudo, ressalta que, de acordo com 
o cronograma anual, a equipe de ma-
nutenção também está em atuação nos 
bairros informados abaixo: manutenção 
da estrada do Beticá sentido Taboão; 
ponte do Alpendre no bairro Graminha; 
manutenção de ruas nos bairros Chácara 
Dallas e Chácara Ingrid. 
Prefeito Municipal

Requerimento N° 663/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito a realização de es-
tudos para a instalação de um sinal de 
trânsito na avenida Cinderela, na altura 
do nº 1.500, localizada na Gurilândia.

Of. nº 378/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que devido à quantidade de apro-
ximações no cruzamento da Avenida 
Cinderela, na altura do nº 1.500, não é 
viável a implantação de semáforo.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 664/2024
Autor: Moises Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações deta-
lhadas sobre o valor dos recursos finan-
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ceiros investidos no combate à prolife-
ração do mosquito Aedes aegypti e na 
contenção da epidemia de dengue.

Of. nº 378/2024
A Secretaria de Saúde informa os custos 
já utilizado até o momento de aquisição 
de produtos e serviços. Quanto ao item 
três, existe o plano de contingência que 
prevê ações para o futuro. Ações do 
CAS para o combate ao mosquito com a 
aquisição de materiais e equipamentos; 
aquisição de testes rápidos de soroló-
gicos; aquisição de medicamentos para 
pacientes diagnosticados com a dengue; 
profissionais da rede da atenção 
básica e vigilância (horas extra); dentre 
outras ações que englobam o plano de 
contingência.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 665/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento 219/2024 – Para 
requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 
que determine às secretarias compe-
tentes para que realizem a tapagem do 
buraco existente na rua Ulisses Eleutério 
de Souza, bairro São Gonçalo.

Of. nº 380/2024
A Secretaria de Obras informa que a 
demanda foi colocada em sua progra-
mação de serviço.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 666/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que informe a denominação da 
praça localizada ao final da rua Orlando 
Ribeiro, residencial San Charbel.

Of. nº 380/2024
Cumpre-nos encaminhar anexas as in-
formações prestadas pela Área de Ca-
dastro Técnico da Secretaria de Planeja-
mento Urbano.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 667/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que informe a denominação da 
praça localizada entre as ruas Claudio 
José de Camargo, Úrsula Isabel de Melo 
e avenida Helvino de Moraes, Vila São 
José.

Of. nº 380/2024
Cumpre-nos encaminhar anexa as in-
formações prestadas pela Área de Ca-
dastro Técnico da Secretaria de Plane-
jamento Urbano.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 668/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que considere prestar infor-
mações a respeito da possibilidade de 
manutenção e revitalização da praça 
localizada entre as Ruas Claudio José 
de Camargo, Rua Úrsula Isabel de Melo 
e Avenida Helvino de Moraes, Vila São 
José em nossa cidade

Of. nº 380/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a praça Armando Gobbo, 
objeto deste requerimento, já se en-
contra na relação de espaços públicos a 
receberem melhorias, salientando que 
para este ano, não foi previsto verba 
para revitalização da referida praça pú-
blica e, havendo verba disponível, exe-
cutará as intervenções necessárias.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 669/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine ao setor compe-
tente que elucide as questões postas 
neste requerimento, todas elaboradas 
por servidores municipais.

Of. nº 380/2024
Seguem as informações prestadas pelo 

diretor do Departamento de Adminis-
tração de Pessoal e Recursos Humanos: 
Os servidores terão direito a uma ava-
liação a cada quatro anos de efetivo 
exercício e, cumpridos os requisitos 
instituídos em Lei, poderão fazer jus à 
progressão e a promoção. Os períodos 
pretéritos em que o servidor efetivo 
se encontrou no exercício de cargo de 
provimento em comissão ou função 
de confiança poderão ser computados 
para fins de obtenção de progressão 
e promoção. Em conformidade com o 
projeto inicial a vigência do plano de 
carreiras se dará a contar de 1 de ja-
neiro de 2025. No entanto, visto que 
o referido projeto ainda se encontra 
em tramitação, tal data poderá, ainda, 
sofrer alterações. Com relação ao pe-
ríodo da pandemia, o projeto de lei 
requer ainda análise técnica jurídica 
para emissão de parecer quanto a lega-
lidade do cômputo de tal período. Ob-
servado tal questão, o servidor com, 
por exemplo, 3,6 anos de efetivo exer-
cício não terá implementado o inters-
tício mínimo para enquadramento. O 
servidor com, por exemplo, 12 anos 
de efetivo exercício, poderá vir a com-
putar três avaliações e, cumprindo se 
os demais requisitos legais, receber 
de forma imediata uma progressão. 
As progressões e promoções devem se 
dar na carreira em que o servidor se en-
contra. Com relação ao período pre-
térito, não há no referido projeto res-
trições quanto a vacâncias entre cargos. 
No entanto, conforme mencionado, 
o projeto de lei requer ainda análise 
técnica jurídica e, desta forma, tais pro-
cedimentos poderão ainda sofrer alte-
rações. A incorporação salarial diz res-
peito a referência remuneratória do 
servidor e, desta forma, para efeitos de 
plano de carreira, as progressões e pro-
moções se darão na mesma referência 
em que o servidor possuir a irredutibi-
lidade de vencimentos, respeitando-se 
a determinação judicial. Os critérios 
para avaliação de desempenho se en-
contram no projeto e deverão ser regu-
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lamentados via decreto municipal. O 
tempo em que o servidor se encontrar 
designado para o exercício de funções 
de confiança será computado para fins 
de progressão e promoção. Com re-
lação aos servidores nomeados para o 
exercício de cargos comissionados, tal 
período será computado somente para 
fins de progressão. Não há alterações 
no que diz respeito às faltas abonadas 
e aos anuênios. Com relação à licen-
ça-prêmio, são alterados alguns dos 
requisitos para concessão. Tais bene-
fícios não são impeditivos para a evo-
lução na carreira. A capacitação técnica 
é um dos requisitos para a promoção 
tratada no projeto de plano de car-
reiras, sendo definidos requisitos mí-
nimos específicos para a obtenção da 
promoção para cada nível e de acordo 
com o requisito de provimento para 
cada cargo efetivo. Foi realizada uma 
audiência pública em 13 de março. Este 
Departamento não possuí autonomia 
para o agendamento de audiências. O 
projeto de lei referente ao plano de car-
reiras acarreta acréscimo de 6,14% nas 
despesas mensais desta Prefeitura com 
gastos com pessoal.  Informa também 
que não dispõe de informações re-
ferentes ao Instituto de Previdência. 
Cumpridos os requisitos legais e ha-
vendo disposição financeira e orçamen-
tária, todos os servidores enquadrados 
no projeto farão jus as progressões e 
promoções à serem instituídas.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 670/2024
Autor: Richardson da Padaria
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal informações sobre a paralisação 
da reforma da recepção do ESF São 
Gonçalo.

Of. nº 380/2024
A Secretaria de Obras informa que, 
após o início da obra, foram solici-
tadas alterações do escopo da obra 
pela Unidade de Saúde, assim foram 

alterados os projetos e planilha orça-
mentária, além da necessidade de re-
forço estrutural na área a ser ampliada 
(local que foi demolido). Assim, a em-
presa encomendou novos materiais ne-
cessário e voltará as atividades da obra 
na semana do dia 2/4/2024. O prazo da 
obra foi prorrogado por mais 30 dias, 
com prazo final para 1/6/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 671/2024
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que designe a secretaria compe-
tente para que realize a recolocação do 
alambrado na área de lazer em frente 
à Adega Gold e tome as devidas pro-
vidências quanto ao prejuízo ao bem 
público na rua João Gigli, Jardim dos 
Bandeirantes.

Of. nº 379/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que encaminhará uma equipe ao 
local para vistoria e execução dos re-
paros necessários.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 672/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Universidade de 
Taubaté - Unitau informações sobre o 
Processo de Sindicância Copedi 2/2023.

Of. nº 375/2024
Cumpre-nos encaminhar anexo o Ofício 
R 110/2024, subscrito pela reitora da 
Universidade de Taubaté, Profa. Dra. 
Nara Lucia Perondi Fortes.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 673/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Serviços Públicos a capina de mato 

e limpeza de entulhos do Pamo Três 
Marias II.

Of. nº 375/2024
A Secretaria de Saúde, por meio da Co-
ordenação de Atenção Primária, in-
forma que já direcionou a solicitação 
para o setor de manutenção da saúde 
para execução.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 674/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Muni-
cipal que determine à Secretaria de Mo-
bilidade Urbana avaliação para rever o 
posicionamento de placa de trânsito.

Of. nº 375/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que entrará em sua progra-
mação o reposicionamento da placa 
R-6c (proibido parar e estacionar) na 
avenida Jorge Salim Mutran.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 675/2024
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Senhor Prefeito Mu-
nicipal que determine à Secretaria de 
Serviços Públicos a capina de mato e 
limpeza de viela no Parque Três Marias.

Of. nº 375/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma a solicitação foi inserida em sua 
programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 676/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera Requerimento nº 8/2024 – Para 
requerer ao Exmo. Sr. Prefeito Muni-
cipal que determine às secretarias com-
petentes que realizem a limpeza em 
toda extensão do Residencial Sérgio 
Lucchiari e Residencial Benedito Ca-
peleto - Água Grande.
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Of. nº 380/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os referidos locais se trata 
de áreas particulares, bem como os 
condomínios Jacarandá, Jequitibá, 
Jatobá, Angelina, Cecap 3 e Cecap 4, 
sendo a responsabilidade pela ma-
nutenção e conservação das áreas 
dos próprios condomínios. Quanto 
à limpeza da via pública, os serviços 
serão incluídos no cronograma da Re-
gional da Sesp.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 677/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações sobre manu-
tenção e pavimentação do buraco lo-
caliza na rua Juta Fabril em frente ao nº 
190 – Parque Senhor do Bonfim.

Of. nº 373/2024
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço consta de seu cronograma e, 
assim que equipe responsável finalizar 
as demandas já programadas, será en-
viada para execução com urgência.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 678/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Reitero o Requerimento 3144, de 11 
de dezembro de 2023. Requer que de-
termine a secretaria competente que 
envie a essa Casa de Leis o projeto 
de lei que regulamenta a inscrição de 
vagas das creches em nosso município.

Of. nº 373/2024
Seguem as informações prestadas pela 
Secretaria de Educação: 
A minuta sobre o tema, após redação 
inicial, encontra-se atualmente sob re-
visão final da comissão criada para sua 
elaboração. Após a revisão final, o do-
cumento será encaminhado à Procura-
doria-Geral do Município para análise 
e parecer. A Secretaria de Educação, 
grande interessada na regulamen-

tação do tema, ciente da importância 
do estabelecimento de critérios justos 
e equitativos para a distribuição das 
vagas na educação infantil, mantém 
ativo acompanhamento do andamento 
do processo de formação do dispo-
sitivo legal, buscando fomentando sua 
breve finalização.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 679/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre inspeções 
realizadas com robôs nas redes de tu-
bulações de drenagem urbana.

Of. nº 381/2024
O secretário-adjunto de obras in-
forma que todas as informações solici-
tadas estão acessíveis no link https://
taubate.sp.gov.br/novo/plano-diretor-
-de-macrodrenagem/, no produto 3: 
Diagnóstico do Sistema Existente, que 
ao entrar apresentará o Relatório da 
Etapa 3, sendo que na página 375 inicia 
a demonstração do relatório sobre 
vídeo inspeção de galerias subter-
râneas no município de Taubaté. Esse 
relatório traz todas as informações so-
licitadas no requerimento 679/2024.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 680/2024
Autor: Serginho
Requer informações sobre dívida da 
Prefeitura Municipal de Taubaté com a 
ABC Transportes.

Of. nº 381/2024
A Secretaria de Mobilidade Urbana in-
forma que se trata do desequilíbrio eco-
nômico-financeiro do sistema de trans-
porte público municipal, entre julho de 
2015 a junho de 2023, que está sendo 
tratado judicialmente, após abertura 
de processo de produção antecipada 
de provas, protocolado pela empresa 
concessionária, sendo que o montante 
do valor é objeto de laudo pericial.

Prefeito Municipal

Requerimento N° 681/2024
Autor: Adriano Coletor Tigrão
Requer o cancelamento do envio Re-
querimento 279 do presente ano tendo 
em vista que as respostas já foram 
obtidas.

Of. nº 368/2024
Ciente do cancelamento do Requeri-
mento 279, tendo em vista que o ve-
reador requerente obteve as infor-
mações, conforme mencionado no 
presente.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 682/2024
Autor: Elisa Representa Taubaté
Reiterando Requerimento 161, de 23 de 
janeiro de 2024. Requer que realizem a 
limpeza e capina na rua Irmão Albernaz 
próximo ao número 300– Vila Costa.

Of. nº 373/2024
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação foi inserida em 
sua programação de serviços.
Prefeito Municipal

Requerimento N° 683/2024
Autor: Richardson da Padaria
Reitera ofício 893.517.059.541.510.006 
- Para requerer ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal que determinas provi-
dências quanto aos problemas na ca-
nalização pluvial da rua Engenheiro 
Agrônomo Mauro Di Hipólito 37 – São 
Gonçalo.

Of. nº 380/2024
O secretário-adjunto de obras informa 
que não há relação de causa e efeito 
da boca de lobo com o afundamento 
existente. Solicita que o munícipe seja 
orientado a procurar a concessionária 
Sabesp.
Prefeito Municipal



3/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Finanças
- Esporte, Lazer e Qualidade de Vida
- Obras
- Serviços Públicos- Serviços Públicos
- Educação
- Cultura e Economia Criativa

7/6/2024
SEXTA-FEIRA • 9h

- Câmara Municipal
- IPMT
- Unitau e suas fundações
- (FUST, FUNCABES e FAPETI)

5/6/2024
QUARTA-FEIRA • 14h
Prefeitura Municipal
- Gabinete
- Governo e Relações Institucionais
- Planejamento
- Desenvolvimento, Inovação e Turismo- Desenvolvimento, Inovação e Turismo
- Procuradoria Geral do Município
- Habitação
- Administração

10/6/2024
SEGUNDA-FEIRA • 18h
Prefeitura Municipal
- Saúde
- Desenvolvimento e Inclusão Social
- Segurança Pública
- Meio Ambiente e Bem-estar Animal- Meio Ambiente e Bem-estar Animal
- Mobilidade Urbana

AUDIÊNCIAS 
PÚBLICAS


